

わくわく保育園だより

発行：2012年6月 石橋文化わくわく保育園



新緑眩しいころになりました。

入園・進級して2ヶ月の月日が経ちます。少しずつ園生活、保育者、お友達に慣れてきた子ども達は様々な表情を見せてくれるようになってきました。保育園という“子ども達の社会”で精一杯頑張っている子ども達。お家での様子を保護者の方に伺っていると、“わかる。わかる。保育園でも同じような事してるなあ。”とお家での様子がひしひしと伝わってきて、子ども達が“第二のお家”として過ごしている事をとても嬉しく思いました。また、お友達と「おはよう!」「OOちゃん、バイバ〜イ!タッチ!」と、とても関わりが増えています。まだまだ、意思表示ができなかったり、言葉足らずでトラブルになることも少なくありませんが、お友達と笑いあうことも増え、大切な存在であることを少し感じてくれているように思います。一歩ずつ、みんなで成長していきましょうね。

まもなく、入梅の季節を迎えます。子ども達は雨が大好きですので、水溜りを覗いたり、雨粒が落ちるのをじっと眺めたり……。長靴をはいてちょっぴりお散歩もいいですね。いつもとは違う風景がきっと楽しめますよ。

又、梅雨期は気温の変化もあります。手洗い・うがい・消毒を励行し、健康管理には十分に留意してお過ごしてください。

6月の行事予定表

- 1日(金) 6月の壁面製作(長靴)
- 6日(水) 身体測定
- 11日(月) 七夕飾り作り(〜22日)
七夕短冊配布
(詳しくは別紙プリントを配布します。)
- 21日(木) 6月生まれのお誕生日会



～衣替え～

衣替えの季節になりましたね。

子ども達は涼しげな服装になり、季節の移り変わりを感じることでしょ。

その日の気温や体調によって服の調節ができるように、保育園のお着替えロッカーの中の服の確認をお願い致します。各2枚以上は随時入れておいてください。

*必ず記名をお願いします。



僕達私達、お外遊びが大好きなんだあ!
お砂遊びもジャングルジムも滑り台も、
ぜ〜んぶ楽しいんだよ♪
園庭の隣を走る電車に大興奮!!

わたしも
ほいくえんの
アイドルよ☆☆

ぼくは
ほいくえんの
アイドル☆

お家の人へのプレゼント

6月第3日曜日の父の日に因んで、お家の人へのプレゼント作りをしています。子ども達一人ひとりが、大好きなお家の人に“ありがとう!!”の気持ちを込めて、お家で使っていただけるように『ティッシュケース』の製作中です。出来上がりを楽しみにしててくださいね。



高いところ
もへっちゃ
らだよ。



ここはおみせ。
ごはん、もうす
ぐできるよ。

